JORNADA DE PICKLEBALL EN CLUB DE TENIS DE PAMPLONA

"La jornada de Pickleball que celebramos el pasado 31 de agosto de 2023 en nuestras instalaciones del Club de Tenis de Pamplona resultó un éxito, es por ello que agradecemos a la Asociación Navarra de Pickleball el cariño con el que sus componentes explicaron este deporte nuevo para nosotros. Durante la jornada pudieron disfrutar tanto personas mayores como todos los pequeños y nos pareció un deporte divertido y accesible a todo el mundo. La idea es que tenga éxito poco a poco entre nuestros socios y socias".

Eduardo Sanz Aquirre

Responsable Sección Tenis del Club de Tenis de Pamplona

